



## **FESTI'FRAT : LA MISÉRICORDE EN ACTION !**

*Le samedi 11 juin 2016, se tiendra à l'Institut Agricole d'Anchin (Pecquencourt, dans le Douaisis) un vaste rassemblement des forces vives qui, dans le diocèse, donnent corps à la fraternité. Nous attendons un bon millier de participants. Il est une manière pour le diocèse de Cambrai, de rendre visible le visage de la Miséricorde, telle qu'elle se pratique dans nos régions meurtries et solidaires. Il se veut aussi un prolongement de Diaconia, qu'ont largement inspiré les Assises du Territoire.\**

Il s'agit de créer un évènement qui concrétise et renforce l'esprit de l'Eglise servante et pauvre, tel qu'il essaie de se vivre dans le diocèse. L'équipe de pilotage, à la demande de Mgr Garnier, archevêque, et de son conseil, prépare ainsi une fête qui manifeste la qualité de la présence des chrétiens au cœur de notre société. Autour de plusieurs piliers, en particulier :

- le rassemblement des gens de bonne volonté qui soutiennent, souvent dans une extrême discrétion, la vie sociale et le vivre-ensemble dans nos villes et nos campagnes. Si la fête se constitue autour des chrétiens engagés, elle est ouverte à toute personne ou tout groupe, mouvement et service qui met la fraternité au cœur de son action.

- la volonté de créer ou renforcer les liens entre des personnes qui, souvent, tout en partageant une inspiration semblable, ne se connaissent pas. Mutualiser les réseaux, les inventivités, les savoir-faire et les savoirs. Créer du lien pour se sentir moins seul et plus fort.

- En ce temps vide de grands projets fédérateurs, présenter l'inspiration chrétienne comme un chemin capable de redonner aux gens envie d'entreprendre et sens de la collectivité, en dessinant un visage de la Pensée Sociale de l'Eglise vécue au quotidien au cœur des réalités.

- Donner la parole à celles et ceux qui ne la prennent jamais, à qui on ne la donne jamais, mais qui sont capables d'exprimer en leur langue des souffles d'humanité et de foi capables d'émerveiller et d'enrichir tous ceux qui prennent la peine de leur prêter attention.



Et ainsi, en cette année de la Miséricorde, de rayonner ensemble d'un Christ proche, amoureux des gens, fort de la faiblesse des humains, espérance pour les blessés, conscience et appel pour les suffisants.

Jean Marc Bocquet

- \* Les Assises du Territoire sont une vaste opération, menée par l'Apostolat des Laïcs du diocèse de Cambrai, qui, à partir de 2005, détecte, fait connaître, rassemble, fête et célèbre les initiatives de solidarité menées sur notre territoire. Révéler, mettre en lien, donner de l'estime de soi et de l'assurance aux acteurs du bien commun, qui, bien souvent, sont trop ignorés ou isolés. Donner ainsi visage à l'œuvre de l'Esprit parmi nous. Tel était l'objectif des Assises.